

# Francisco Polo: "España tiene que situarse en la zona alta de la tabla de la transformación digital"

Tags: Transformación Digital

También te puede interesar:

- Maroto anuncia una inversión de 100 millones de euros para la digitalización de las pymes
- Maroto desvela la hoja de ruta del Gobierno para adaptar el turismo a la era digital
- Francisco Polo, nuevo secretario de Estado de Agenda Digital
- Francisco Polo reivindica el papel del talento en la era digital

El secretario de Estado ha destacado tres pilares fundamentales para la transformación digital de España como son la gobernanza, la inversión y el talento.

[Compartir](#) [Tweet](#)



Cristina Cueto García

**Francisco Polo**, secretario de Estado para la Sociedad de la Información y la Agenda Digital, **tiene claras las pautas que debe seguir España en su camino hacia la transformación digital**, y así lo ha dejado claro durante su participación en el evento principal de **DigitalES**.

Hace un año Francisco Polo volvió a las filas del PSOE y durante esta temporada ha estado trabajando para "poder empezar a destilar medidas concretas, prioridades y articular los esquemas para llevar a cabo la transformación digital con una visión socialdemócrata".

"España se encuentra en la zona media de la tabla en lo que a transformación digital se refiere, pero esa es una zona peligrosa", explicaba el secretario de Estado. "En el Gobierno **nos hemos marcado el objetivo de trabajar por llevar a este país a la zona alta de la lista**, donde juegan Reino Unido, Irlanda y el Área de los Cuatro Grandes".

## Revista Digital CW Julio 2018

Así ve la industria TIC la nueva 'era Sánchez'



¿Cómo han acogido al Gobierno de Pedro Sánchez las patronales y empresas de la industria tecnológica y de servicios de consultoría? ¿Y los funcionarios TIC? ComputerWorld pulsa la opinión del sector.

## Premios Computerworld 2018



[Ver más](#)

## Especial GDPR



## Concedell

La promesa de las TI en las ciudades del futuro



El programa City of Tomorrow Challenge se integra en tres ciudades norteamericanas con la finalidad de promover la colaboración entre ciudadanos para mejorar las soluciones de movilidad.

Reino Unido, Israel o el área de San Francisco .

Estas áreas según Polo son lo que son en gran medida por el apoyo de sus respectivos gobiernos. En España "queremos que haya más emprendedores, empresas y crecimiento económico pero queremos que eso vaya acompañado de justicia económica, retención de talento, etc. Es la misión que tenemos para situar a España a la cabeza de la transformación digital".

El secretario ha hecho hincapié en que **el objetivo no es una nación emprendedora 'Frankenstein' sino una con personalidad propia y con singularidad en la competencia internacional.**

Para poder mejorar en este sentido, Francisco Polo ha destacado **tres pilares fundamentales como son la gobernanza, la inversión y el talento.** Sobre este último ha hecho especial hincapié destacando el talento que hay que aprovechar por parte del sector femenino. "Tanto por cuestión de principios como por la cuestión de negocio, **España tiene que impulsar el talento femenino en la tecnología.** Tenemos la oportunidad de luchar por esa parte del talento que aún no se ha desarrollado y convertir este país en un faro y referencia del talento femenino".



Imprimir



Subir

## TE PUEDE INTERESAR...



Tendencias

**"La clave para el desarrollo de la economía digital está en el talento"**



Tendencias

**Maroto anuncia una inversión de 100 millones de euros para la digitalización de las pymes**



Hiperconvergencia

**SDDC y multicloud, las bases de una infraestructura TI ágil**



Tecnología

**Las tres tecnologías disruptivas para el mercado 'fintech' en 2018**



Negocio

**CaixaBank vende electrónica en tiendas físicas, ¿riesgo o acierto?**



Tendencias

**Acuerdo entre Alibaba Cloud y Siemens para impulsar IoT**

## Transformando las TI

**SDDC y multicloud, las bases de una infraestructura TI ágil**



La evolución de la hiperconvergencia plantea nuevos modelos y

arquitecturas, con las que optimizar el desempeño empresarial.

## Revistas Digitales IDG



## Partnerzones IDG

## Contenido Destacados

**Cómo obtener protección a largo plazo para los datos de Office en la nube basados en SaaS**



Cada vez más empresas adoptan el software como servicio (SaaS) y, en concreto, la

tecnología Office 365 de Microsoft, para satisfacer sus necesidades. Pero, ¿qué pasa con la protección de los datos cruciales subyacente?



Tecnología

### Surface Go: la herramienta de creatividad de siempre a mejor precio



Tendencias

### El nuevo Gobierno ampliará la 'tasa Google' que impuso Montoro



Tendencias

### Así ve la industria TIC la nueva 'era Sánchez'



Big Data

### La promesa de las TI en las ciudades del futuro



Tecnología

### La movilidad empresarial, en avance gracias a la inteligencia artificial



Negocio

### Xiaomi se estrena en la bolsa de Hong Kong sin el éxito esperado



Negocio

### PayPal invertirá 3.000 millones al año en nuevas adquisiciones



Entrevistas

### Albert Mercadal: "El tema cultural es uno de los grandes 'hándicaps' de Fujitsu"



Tendencias

### Twitter elimina más de un millón de cuentas falsas

Suscripción:

### Fujitsu y NetApp unen fuerzas en la gestión eficiente de datos en la nube



La combinación de Fujitsu K5 con NetApp Data Fabric permite mover los datos entre nubes de una manera muy sencilla cumpliendo con los principales requisitos de seguridad y normativa.

### Cómo lograr que tus datos trabajen por ti en un entorno de nube híbrida



La nube híbrida es fundamental para respaldar a largo plazo la transformación digital emprendida por una empresa. Y lo más importante: le permite obtener el máximo provecho de sus datos. Es decir, que sean ellos los que trabajen para ti, y no al revés.

### Claves para cumplir con GDPR en un entorno de 'cloud' híbrida



Los datos representan un reto para cualquier empresa. Suponen una oportunidad inmensa, pues constituyen un diferencial competitivo si se analizan de manera acertada. Pero su gestión es todo un desafío. Y cada vez hay más datos -especialmente contenido multimedia- que analizar. Si no se les presta atención, pueden surgir los problemas.

### Retos de la nube híbrida y la gestión del dato en los sectores productivos



Los distintos sectores productivos tienen que hacer frente a diversos retos para seguir compitiendo en el mercado. Dos de ellos están relacionados con la tecnología: cómo gestionar el dato y la nube híbrida para conseguir los resultados deseados.

### Cómo hacer más eficiente su infraestructura de nube híbrida



¿Quiere obtener el máximo partido de los datos de su organización para, así, responder a los cambios que se producen a su alrededor? Apueste por una infraestructura de TI híbrida. Eso le permitirá gestionar, almacenar y mover esos datos para alcanzar los logros que se propone. Pero también mucho más.

Tweets por @computerworldes



diarias



Tendencias

Cómo evitar los aspectos más problemáticos del BYOD

COMENTAR

Para comentar, es necesario [iniciar sesión](#) **CW**

Se muestran 0 comentarios

 [Actualizar mensajes](#)

**COMPUTERWORLD**

 Seguir ComputerWorld en Twitter

 Unirse a ComputerWorld en LinkedIn

 Subscripción a newsletters

 Ver Vídeos

Publicidad

[- RSS Subscriptions -](#)

The IDG Network 

PCWorld CIO CSO España ComputerWorld NetworkWorld  
DealerWorld Macworld Eventos Computerworld GameProTV  
Documentos Computerworld  
IDGtv IDG.es Computerworld University RED CW  
TechWeek IT/CIO IT/Pymes IT/Seguridad Strategic Partner